



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Haute école pédagogique

Aula des Cèdres : un joyau du patrimoine vaudois réhabilité

Le Conseil d'État a adopté et transmis au Grand Conseil un crédit d'ouvrage de 7.2 millions de francs pour la rénovation intérieure de l'Aula des Cèdres, afin d'adapter le bâtiment à son usage académique par la HEP et de le mettre en conformité avec les normes de sécurité. Le Conseil d'État a également adopté et transmis un second crédit d'ouvrage de 2.6 millions de francs consacré à la réfection des installations sanitaires du bâtiment principal de la HEP.

Mise en service en 1962, l'Aula des Cèdres est l'oeuvre de l'architecte Jean Tschumi. C'est un des bâtiments emblématiques du canton, avec une note 1 à l'inventaire des monuments historiques. Le bâtiment comprend deux auditoriums pouvant avoir un usage académique: l'« auditorium » de 493 places, situé au rez supérieur du bâtiment, et l'« auditorium nord » de 100 places, situé sur la mezzanine qui surplombe l'entrée principale Cour 33bis.

Des infrastructures de qualité vont de pair avec des aspirations toujours plus élevées en matière de formation supérieure et de recherche. Cette nécessité est inscrite dans le Plan stratégique 2012-2017 de la HEP ; elle reflète la volonté du Grand Conseil de doter la Haute école d'infrastructures conforme à leur usage académique. La HEP est confrontée à un besoin accru de grands auditoriums – parfois pour plus de 400 étudiants – pour l'enseignement et pour des manifestations scientifiques, raison pour laquelle elle utilise l'Aula des Cèdres. Or, les deux auditoriums de ce bâtiment ne répondent pas de manière satisfaisante à ces besoins. L'usage de l'« auditorium » à des fins académiques exige notamment de le doter des équipements nécessaires pour que les enseignants puissent avoir recours aux technologies de l'information et de la communication actuelles. Concernant l'« auditorium nord », la Haute école ne peut pratiquement pas en disposer aujourd'hui en raison de l'absence d'isolation phonique. Les travaux envisagés pour ces deux auditoriums permettront une optimisation de leur occupation. De plus, une mise en conformité du bâtiment avec les normes de sécurité actuelle sera réalisée. Les divers utilisateurs de l'Aula disposeront, après les travaux,

d'espaces rénovés et sécurisés au sein d'un lieu de prestige pour l'organisation de manifestations diverses telles que, par exemple, les cérémonies de naturalisation.

En complément à ces travaux, des interventions sont prévues dans le bâtiment principal de la HEP, sis avenue de Cour 33, dans lequel la rénovation des installations sanitaires est devenue urgente en raison de leur vétusté, de la forte augmentation des utilisateurs et du manque d'adéquation de leur répartition actuelle entre les populations féminine et masculine présentes dans le bâtiment. Selon un calendrier prévisionnel, la fin des travaux est prévue en septembre 2018.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 25 août 2016

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DFJC, Anne-Catherine Lyon, conseillère d'État, 021 316 30 01 ; DFIRE, Pascal Broulis, conseiller d'État en charge des bâtiments, 021 316 20 01 ; DFJC, Chantal Ostorero, directrice générale de l'enseignement supérieur, 021 316 94

TÉLÉCHARGEMENT(S)

[EMPD 310 - rénovation intérieure de l'Aula des Cèdres](#)